

NOUVELLE PROVOCATION !!



Le SPIP de Villeneuve-les-Maguelone en colère

POUR RAPPEL :

La filière insertion et probation a été exclue d'avancées « historiques » (recrutement, revalorisation statutaires et indemnitaires) accordées récemment aux personnels de l'Administration Pénitentiaire dont elle fait pourtant partie.

ET POURTANT...

Le SPIP de VLM a eu l'honneur d'être désigné, par la DAP, site pilote pour tester le projet de nouvelle grille "d'aide au repérage pluridisciplinaire d'un risque de radicalisation violente".
Une belle grille, avec de belles cases à cocher !

Sans même parler de la philosophie de ce projet...

DE QUI SE MOQUE-T-ON ?

En nous imposant, nous CPIP, d'être acteurs principaux de la mise en œuvre de cet outil de repérage, la DAP oublie qu'elle nous a parallèlement évincés des mesures exceptionnelles liées au PLAT.

Le Mardi 17 Mai 2016, la majorité de l'équipe du SPIP de VLM, syndiqués et non syndiqués, réunis ce jour en AG, a décidé de boycotter l'expérimentation de cet outil, dans l'attente d'une réponse satisfaisante de la DAP pour la reconnaissance des missions du SPIP en lien avec le PLAT

Cette décision s'applique en plus des modalités d'action déjà mises en œuvre dans le cadre du mouvement actuel.

Montpellier, le 17 Mai 2016

Les personnels syndiqués et non syndiqués présents

« La reconnaissance de l'ensemble des missions de l'administration pénitentiaire passe par la reconnaissance de l'ensemble des personnels qui les portent. »